

Quattroballturnier 16.02.2023

Am diesjährigen Unsinnigen Donnerstag stand das erste Quattroballturnier der Mittelstufe an. Hierbei durften sich unsere 8ten, 9ten und 10ten Klassen im Basketball, Fußball, Handball und Volleyball messen. Die Spiele in besagten Sportarten fanden zeitgleich in 4 Hallen statt mit einer jeweiligen Spielzeit von 15 Minuten.

Einige Schülerinnen und Schüler nutzten den Unsinnigen Donnerstag um die Spiele in witzigen und kreativen Kostümen zu absolvieren. Ebenso war das Sportadditum der Q11 - welches die gesamte Turnierdauer als Schiedsrichter fungierte - verkleidet.

Nach 175 Minuten und insgesamt 36 Spielen standen dann die jeweiligen Jahrgangstufensieger fest. Es setzten sich die Klasse 8d, 9a und bei den 10ten Klassen um Haaresbreite die Klasse 10a durch.

Per Losverfahren der Sportarten wurden im Finale noch einmal drei Spiele zwischen den Jahrgangstufensiegern ausgetragen, in welchen die die Klasse 9a letztendlich als Mittelstufensieger durchsetzen konnte.

Die Fachschaft Sport, wie auch die Schulleitung, gratulieren daher den Siegern des ersten Quattroballturniers am Gymnasium Beilngries ganz herzlich und bedanken sich im Zuge dessen auch beim Additum Sport der Q11 von Frau Brautsch für deren Mithilfe an diesem Sporttag!

